

Catherine Pégard reconduite à la Présidence de l'établissement public du château, du musée et du domaine national de Versailles

Sur proposition d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, François Hollande, Président de la République, a reconduit Catherine Pégard à la présidence de l'établissement public du château, du musée et du domaine national de Versailles.

Le nouveau mandat de trois ans sera l'occasion d'ancrer mieux encore la responsabilité sociale du château : ouverture de l'établissement aux scolaires le jour habituel de fermeture, diversification des publics, ouverture sur le Grand Paris et exemplarité en matière de développement durable.

Présidente de l'établissement depuis octobre 2011, Catherine Pégard a conforté la place et le rayonnement du château de Versailles en France et dans le monde. La vie artistique et culturelle de l'établissement, à la fois monument et musée, continue d'attirer chaque année des millions de visiteurs.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr